

**Государственное учреждение образования
«Ясли-сад №34 г. Минска»**

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

**«Мир детства или
создание современного "образа" игровой площадки
«Безопасный городок»**

**Информация по реализации
ГУМАНИТАРНОГО ПРОЕКТА
ГУО «Ясли-сад №34 г. Минска»**

Наименование проекта: «Мир детства или создание современного "образа" игровой площадки «Безопасный городок».

Срок реализации проекта: 2022-2024

ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

Государственное учреждение образования «Ясли-сад №34 г. Минска»

Наименование проекта: «Мир детства или создание современного "образа" игровой площадки «Безопасный городок».

1. Срок реализации проекта: 2022-2024

2. Организация-заявитель, предлагающая проект:

Государственное учреждение образования «Ясли-сад №34 г. Минска»

3. Актуальность

С каждым годом наш город растет и хорошеет. Увеличивается поток транспорта на наших улицах. Пешеходы не всегда чувствуют себя в безопасности. В числе пешеходов и дети. Ребенок – это исследователь, которого интересует улица и все на ней происходящее. И часто, увлеченный чем-либо новым, необычным, он попадает в опасные для жизни ситуации. Сегодня учреждение дошкольного образования стремится обеспечить своим воспитанникам качественное, универсальное образование, обеспечить высокий уровень общей культуры, в том числе и культуры поведения на дороге. Важно с раннего возраста формировать у детей понимание безопасного поведения на улицах, и правил дорожного движения. Учитывая возраст детей, следует формировать у них правила безопасного поведения на дорогах через практические занятия, упражнения, подвижные игры, сюжетно-ролевые игры на площадках по ПДД и с помощью других форм и методов работы. Привычки, закрепленные в детстве, остаются на всю жизнь, поэтому одной из важных проблем в обеспечении безопасности дорожного движения является профилактика детского дорожного травматизма в дошкольных учреждениях. Нередко ребенок недооценивает реальной опасности, грозящей ему на дороге, отчего и относится к Правилам дорожного движения без должного внимания. И как следствие возникает противоречие: с одной стороны, необходимо формировать у воспитанников культуру безопасного поведения на дороге, устойчивую мотивацию и ответственное отношение к сохранению своего здоровья и к здоровью окружающих, с другой стороны, недостаточность практических навыков безопасного поведения на дорогах тормозит эти процессы.

Игровое оборудование зоны «Безопасный городок», асфальтовое покрытие, установленные при открытии учреждения в 1985г. в связи с его травмоопасностью было демонтировано, поэтому данный участок нуждается в восстановлении, в современном оборудовании и создании безопасных условий, укладки бесшовного покрытия из резиновой крошки (резиновый асфальт)

3. Цель проекта:

- создать в учреждении дошкольного образования условия, оптимально обеспечивающие процесс обучения воспитанников правилам поведения в чрезвычайных ситуациях, на улицах и дорогах города;
- создать эмоционально-благоприятные условия пребывания детей в учреждении через благоустройство территории и организацию познавательной, творческой деятельности воспитанников во время пребывания их на участке яслей-сада в любое время года.

4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- Усовершенствовать и модернизировать участок учреждения дошкольного образования в соответствии с современными требованиями и методическими рекомендациями для обеспечения качественной организации образовательного процесса с детьми от 2 до 6 лет во время проведения занятий по формированию представлений о правилах дорожного движения, о безопасности на дорогах, организации новых форм дошкольного образования.
- Создать комфортную среду для жизнедеятельности детей на территории учреждения образования.
- Предупреждение и пропаганда детского дорожно–транспортного травматизма.

5. Целевая группа: дети в возрасте от 2 до 7 лет, посещающие учреждение дошкольного образования, сотрудники, родители.

6. Реализация проекта позволит:

- Обеспечить воспитанникам доступ к современным образовательным возможностям и удовлетворить их потребности в формировании знаний в области ПДД; развитии двигательной активности, познании окружающего мира.
- Организовать проведение для детей и их родителей различных мероприятий для популяризации безопасности на дорогах.
- Проводить для воспитанников, родителей и педагогов различные мероприятия просветительского характера, в том числе с использованием IT-технологий.

6. Эффективность проекта:

Создание и оборудование на территории учреждения образования современной развивающей пространственной среды позволит обеспечить высокий уровень разностороннего развития детей, их социализации, формирование знаний по ПДД; вовлечение в процесс воспитания и обучения родителей, укрепление семейных взаимоотношений.

В рамках реализации проекта планируется приобрести и установить «Безопасный городок» состоящий из:

- асфальтированной площадки (укладки бесшовного покрытия из резиновой крошки (резиновый асфальт) с разметкой проезжей части);
- теневой навес со скамейками (1 шт);
- скамейки детские (4 шт);
- технические средства регулирования (светофоры, дорожные знаки);
- транспорт (велосипеды, самокаты, электромобили и др.);
- транспорт (макеты игровых машин «Скорая помощь», «МЧС», «Пожарная» и т.д);
- учебные пособия для проведения игр и занятий (жезлы, фуражка, форма юных инспекторов движения и т. д.);
- стационарные или переносные витрины (щиты) с наглядными материалами для проведения занятий;
- макеты двухсторонние «школа», «детский сад», «кинотеатр», «парк культуры и отдыха», «магазин», «жилой дом»;
- искусственная дорожная неровность;
- макет «железнодорожный переезд», регулируемый (по выбору) светофором, шлагбаумом, дорожными знаками;
- трибуны для зрителей;
- гараж-ангар для хранения велосипедов, минимобилей и др.;
- ограждение территории;
- освещение и др.

Автогородок оснащается информационным маркерным стендом «Схема безопасного городка».

7. Общий объем финансирования (в долларах США):25000\$

8. Место реализации проекта: 220037 г. Минск, ул.Фроликова ,33

9. Контактное лицо: Красник Юлия Александровна

Тел.: (017) 377-68-21 E-mail : ddu34@minskedu.gov.by

Будем рады сотрудничеству! Безопасность детей в наших руках!











**State educational institution
"Nursery-kindergarten No. 34 of Minsk**

HUMANITARIAN PROJECT

**"A world of childhood or.
creating a modern "image" of a playground
"Safe town".**

**Information on implementation of
the State
Educational Institution Kindergarten No. 34 of Minsk**

Project name: "World of Childhood or creation of modern "image" and playground "Safe town".

Project implementation period:2022- 2024.

**HUMANITARIAN PROJECTState
educational institution "Nursery-kindergarten №34 of Minsk".**

Project name: "The World of Childhood or creation of a modern "image" of a "Safe Town" playground.

1. Project implementation period: 2022-2024
2. the applicant organization proposing the project: State Educational Institution "Nursery-Kindergarten No. 34 of Minsk".
3. Relevance Every year our city grows and gets better. Traffic on our streets is increasing. Pedestrians do not always feel safe. Pedestrians also include children. A child is an explorer who is interested in the street and everything that happens on it. And often, carried away by something new, unusual, it gets into life-threatening situations. Nowadays the institution of pre-school education tries to provide its students with qualitative, universal education, to provide the high level of general culture, including the culture of behavior on the road. It is important from an early age to shape in children an understanding of safe street behaviour and road traffic regulations. Taking into account the age of children, the rules of safe behavior on the road should be formed in them through practical lessons, exercises, games, role-playing games on the traffic rules and with the help of other forms and methods of work. The habits fixed in childhood remain for life, so one of the important problems in ensuring road safety is the prevention of children's traffic injuries in pre-school institutions. Often a child underestimates the real danger threatening him on the road, and therefore refers to the rules of the road without due attention. And as a consequence there is a contradiction: on the one hand, it is necessary to form in pupils the culture of safe behavior on the road, sustainable motivation and responsible attitude to the preservation of their health and the health of others, on the other hand, the lack of practical skills of safe behavior on the road inhibits these processes. Playing equipment zone "Safe town", asphalt surface, installed at the opening of the institution in 1985 due to its traumatic hazards has been removed, so this

area requires renovation, modern equipment and create safe conditions, laying seamless surface of crumb rubber (rubber asphalt)

3. Project Objective:

To create in the preschool educational institution conditions that optimally ensure the process of teaching pupils the rules of conduct in emergency situations, on the streets and roads of the city;

To create emotionally favorable conditions for children's stay in the institution through landscaping and organization of cognitive, creative activities of pupils during their stay in the nursery-garden at any time of the year.

4. Tasks planned to be carried out within the framework of the project implementation:

-Enrich and modernize the site of preschool education institution in accordance with modern requirements and guidelines to ensure the quality organization of the educational process with children from 2 to 6 years during the classes on the formation of ideas about the rules of the road, about safety on the roads, the organization of new forms of preschool education.

-Create a comfortable environment for children's life activity on the territory of the educational institution.

-Preventing and promoting child road traffic injuries.

5. Target group: children from 2 to 7 years of age attending a preschool institution, staff, parents.

6. Implementation of the project will allow:

- - To provide pupils with access to modern educational opportunities and meet their needs in the formation of knowledge in the field of traffic rules; development of motor activity, knowledge of the surrounding world.
- - Organize various activities for children and their parents to promote road safety.
- - Conduct various educational activities for students, parents and teachers, including the use of IT technologies.

6. project efficiency:

- Creation and equipping of a modern developmental spatial environment on the territory of the educational institution will ensure a high level of versatile development of children, their socialization, formation of knowledge on traffic rules, involvement of parents into the process of upbringing and education, strengthening of family relationships.

<p>As part of the project it is planned to purchase and install a "Safe Town" consisting of:</p> <ul style="list-style-type: none"> - asphalted area (laying of seamless rubber crumb coating (rubber asphalt) with marking of the roadway); -Shade canopy with benches (1 pcs.); - children's benches (4 pcs.); - technical means of regulation (traffic lights, road signs); - transport (bicycles, scooters, electric cars, etc.) - transport (models of playing cars "Ambulance", "Emergency Service", "Fire Brigade", etc.) - training aids for games and activities (baton, cap, uniform for young traffic inspectors, etc.) - stationary or portable showcases (shields) with visual materials for classes; -mock-ups two-sided "school", "kindergarten", "cinema", "park of culture and leisure", "shop", "apartment building"; - an artificial bump in the road; - model of "railway crossing" regulated (optionally) by traffic lights, barrier, road signs; - spectator bleachers; - garage-angar for storage of bicycles, mini-mobiles, etc.; - fencing of the area; - lighting, etc. <p>The traffic circle is equipped with an information marker board called "Safer City Scheme".</p>
7. Total funding (in US dollars):\$25,000
8. Project Location: 220037, Minsk, Frolikova str. 33
9.Contact person: Krasnik Julia Aleksandrovna Tel.: (017) 377-68-21 E-mail : ddu34@minskedu. gov. by

We will be glad to cooperate! Children's safety in our hands!







